GAZETA EXTRAORDINARIA

DE MADRID

DEL MARTES 22 DE JUNIO DE 1813

BAKO EL GOBIERNO DE LA REGENCIA DE LAS ESPAÑAS.

Madrid 22 de junio.

Por un oficio que se ha recibido, fecha en Quincoces á 17 del corriente, se sabe que el exército aliado pasó el Ebro en los dias 14

y 15, y que sigue sus operaciones con un éxîto feliz.

Ótro parte comunicado al señor intendente de esta provincia dice que el exército de Galicia encontró á los enemigos en las inmediaciones de Aguilar de Campoó, se batió con ellos, y les ocasionó una gran pérdida; que estos últimos se retiran precipitadamente á Pamplona, y que se hallan ya en Vitoria dos divisiones inglesas.

Dicho parte refiere tambien que la vanguardia del exército de reserva, à las órdenes del general en gefe conde de la Bisbal, ha entrado en Valladolid, y sigue con el resto de su tropa la misma di-

reccion que llevan los exércitos aliados.

El señor gese político de esta provincia tuvo la satisfaccion de anunciar la primera de estas noticias en la noche de ayer en el teatro antes de empezarse la representacion; y no pueden describirse las demostraciones de júbilo que hizo este pueblo heroico en aquel momento.

El parte al señor intendente ha llegado hoi; y no nos ha sido posible insertar en la gazeta ordinaria de hoi tan interesantes noticias, por hallarse ya impresa aquella quando se han recibido estas.